



LICEO MIGUEL RAFAEL PRADO Guía de Avance n°2 Abril 2020 3°A B C

Religión

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

SANTO TOMÁS DE AQUINO Y SU FAMILIA

Amor a la familia

La familia es la primera comunidad de amor a la que pertenecemos desde nuestro nacimiento. Santo Tomás de Aquino fue el último de 12 hijos de Landulfo de Aquino y Teodora. Al cumplir 5 años fue enviado por sus padres al monasterio Benedictino para iniciar sus estudios.

En la familia se desarrollan muchos valores, entre ellos el amor y el respeto. Respetar es reconocer, apreciar y valorar mi persona, así como a los demás y mi entorno.

Conversemos

	6
•	Tu familia es un ejemplo de infinito amor de Dios. Coloca en tu cuaderno una

¿Cómo es tu familia?. ¿quiénes la componen?

fotografía de tu familia y decora por su alrededor

El respeto y el amor son valores muy importantes que debemos cultivar día a día, en nuestro

hogar y el colegio, en familia, con amigos y todas las personas que están a nuestro alrededor.





LICEO MIGUEL RAFAEL PRADO Guía de Avance n°2 Abril 2020 3°A B C

Religión

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

Santo Tomás de Aquino, un amigo de Jesús

Confiar en alguien significa tener la seguridad de que esa persona no te fallará. ¡Jesús es esa persona! Así como Jesús confió en su Padre Dios, nosotros también podemos confiar en Jesús y contarle nuestros problemas y alegrías por medio de la oración.

Yo también quiero ser amigo de Jesús

En los Evangelios podemos encontrar momentos en los que Jesús demostró su amor por los demás. Él fue amigo de todos: ricos y pobres, enfermos, niños y ancianos. No le importó que los otros no pensaran como él. Jesús nos enseñó que todos somos iguales ante los ojos de Dios y que debemos amarnos sin condiciones.

Dialogando con Santo Tomas de Aquino

scribe en tu cuaderno y responde:	
Por qué es difícil ser amigo de todos?	
Cómo le demuestras el cariño a tus amigos?	





LICEO MIGUEL RAFAEL PRADO Guía de Avance n°2 Abril 2020 3°A B C

Religión

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

Juntos celebramos la fe

Santo Tomás de Aquino nos enseña con su ejemplo a confiar plenamente en Dios; nos invita a acercarnos a Él por medio de la oración que es la forma de dialogar, escuchar, pedir y agradecer por lo que recibimos. Como buen amigo, Dios está atento a escucharnos.

La oración es el diálogo que se establece entre Dios y las personas. Jesús oraba todos los días; al rezar daba gracias a Dios por las cosas que lo rodeaban, le pedía ayuda y lo escuchaba para cumplir su voluntad. Jesús no solo practicó la oración, sino que aconsejó a sus discípulos que rezaran con frecuencia y constantemente.

• ¿Oras a menudo?, ¿por qué lo haces?

Crea en tu cuaderno una pequeña oración y reza junto a tu familia, pidiendo por todos aquellos que no has podido ver en este tiempo, familiares, amigos, vecinos, etc.

Gracias, Señor, por mi familia.